

Les salaires applicables en 2026 pour les contrats d'apprentissage

CAS GENERAL

35 heures / semaine

SMIC au 1er Janvier 2026 : 12,02 €

	1ère année	2ème année	3ème année	MC ou connexe*
moins de 18 ans salaire brut	27% du SMIC 492,23 €	39% du SMIC 711,00 €	55% du SMIC 1 002,69 €	54% du SMIC 984,46 €
18 à 20 ans salaire brut	43% du SMIC 783,92 €	51% du SMIC 929,77 €	67% du SMIC 1 221,46 €	66% du SMIC 1 203,23 €
21 à 25 ans salaire brut	53% du SMIC** 966,23 €	61% du SMIC** 1 112,07 €	78% du SMIC** 1 422,00 €	76% du SMIC** 1 385,54 €
26 ans et plus salaire brut	100% du SMIC** 1 823,07 €	100% du SMIC** 1 823,07 €	100% du SMIC** 1 823,07 €	100% du SMIC** 1 823,07 €

SECTEUR DU BATIMENT : IDCC 2420 / 2609 / 1596 / 1597 / 2409 / 2614 / 1702

	1ère année	2ème année	3ème année	MC ou connexe*
moins de 18 ans salaire brut	40% du SMIC 729,23 €	50% du SMIC 911,54 €	60% du SMIC 1 093,84 €	65% du SMIC 1 185,00 €
18 à 20 ans salaire brut	50% du SMIC 911,54 €	60% du SMIC 1 093,84 €	70% du SMIC 1 276,15 €	75% du SMIC 1 367,31 €
21 à 25 ans salaire brut	55% du SMIC** 1 002,69 €	65% du SMIC** 1 185,00 €	80% du SMIC** 1 458,46 €	80% du SMIC** 1 458,46 €
26 ans et plus salaire brut	100% du SMIC** 1 823,07 €	100% du SMIC** 1 823,07 €	100% du SMIC** 1 823,07 €	100% du SMIC** 1 823,07 €

SECTEUR DE LA METALLURGIE

IDCC 1059

	1ère année	2ème année	3ème année	MC ou connexe*
moins de 18 ans salaire brut	35% du SMIC 638,08 €	45% du SMIC 820,38 €	55% du SMIC 1 002,69 €	60% du SMIC 1 093,84 €
18 à 20 ans salaire brut	55% du SMIC 1 002,69 €	65% du SMIC 1 185,00 €	80% du SMIC 1 458,46 €	80% du SMIC 1 458,46 €
21 à 25 ans salaire brut	55% du SMIC** 1 002,69 €	65% du SMIC** 1 185,00 €	80% du SMIC** 1 458,46 €	80% du SMIC** 1 458,46 €
26 ans et plus salaire brut	100% du SMIC** 1 823,07 €	100% du SMIC** 1 823,07 €	100% du SMIC** 1 823,07 €	100% du SMIC** 1 823,07 €

*Connexe :

Est considéré(e) comme connexe la préparation d'un titre ou d'un diplôme par un(e) apprenti(e) déjà titulaire d'un diplôme ou d'un titre de même niveau et en rapport direct avec la qualification recherchée.

****SMC** : Salaire Minimum Conventionnel

Veuillez-vous rapprocher de votre cabinet comptable pour connaître le SMC.

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Liberté - Égalité - Fraternité

CHAMBRE DE MÉTIERS ET DE L'ARTISANAT DE RÉGION OCCITANIE / PYRÉNÉES-MÉDITERRANÉE

59 ter chemin Verdale 31240 Saint-Jean • +33 5 62 22 94 22 • crma@crma-occitanie.fr • www.crma.occitanie.fr

SIREN 130 027 931 00018

TARN

CUNAC - 112 route des Templiers - CS 22340 • 81020 Albi Cedex 09 • +33 5 63 48 43 53 • contact@cm-tarn.fr • www.cm-tarn.fr

SIRET 130 027 931 00356 – Numéro de déclaration d'Activité : 76311030031

Décret n° 2020-1416 du 18 novembre 2020

CAP COIFFURE : IDCC 2596

	1ère année	2ème année	3ème année
moins de 18 ans salaire brut	29% du SMIC 528,69 €	41% du SMIC 747,46 €	57% du SMIC 1 039,15 €
18 à 20 ans salaire brut	45% du SMIC 820,38 €	53% du SMIC 966,23 €	69% du SMIC 1 257,92 €
21 à 25 ans salaire brut	55% du SMIC** 1 002,69 €	63% du SMIC** 1 148,54 €	80% du SMIC** 1 458,46 €
26 ans et plus salaire brut	102% du SMIC** 1 859,53 €	102% du SMIC** 1 859,53 €	102% du SMIC** 1 859,53 €

BP COIFFURE : IDCC 2596

	1ère année	2ème année
moins de 18 ans salaire brut	57% du SMIC 1 039,15 €	67% du SMIC 1 221,46 €
18 à 20 ans salaire brut	67% du SMIC 1 221,46 €	77% du SMIC 1 403,77 €
21 à 25 ans salaire brut	80% du SMIC** 1 458,46 €	80% du SMIC** 1 458,46 €
26 ans et plus salaire brut	100% du SMIC** 1 823,07 €	100% du SMIC** 1 823,07 €

Le montant de la rémunération est majoré à compter du 1er jour du mois suivant le changement de tranche d'âge.

Suite de contrat :

Lorsqu'un apprenti conclut un nouveau contrat d'apprentissage avec le même employeur ou un différent, sa rémunération est au moins égale à celle à laquelle il pouvait prétendre lors de la dernière année d'exécution du contrat précédent lorsque ce dernier a conduit à l'obtention du titre ou diplôme préparé.

*Connexe :

Est considéré(e) comme connexe la préparation d'un titre ou d'un diplôme par un(e) apprenti(e) déjà titulaire d'un diplôme ou d'un titre de même niveau et en rapport direct avec la qualification recherchée.

**SMC : Salaire Minimum Conventionnel

Veuillez-vous rapprocher de votre cabinet comptable pour connaître le SMC.

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

Liberté - Égalité - Fraternité

CHAMBRE DE MÉTIERS ET DE L'ARTISANAT DE RÉGION OCCITANIE / PYRÉNÉES-MÉDITERRANÉE

59 ter chemin Verdale 31240 Saint-Jean • +33 5 62 22 94 22 • crma@crma-occitanie.fr • www.crma-occitanie.fr

SIREN 130 027 931 00018

TARN

CUNAC - 112 route des Templiers - CS 22340 • 81020 Albi Cedex 09 • +33 5 63 48 43 53 • contact@cm-tarn.fr • www.cm-tarn.fr

SIRET 130 027 931 00356 – Numéro de déclaration d'Activité : 76311030031

Décret n° 2020-1416 du 18 novembre 2020